



Selon un communiqué du ministre de la Santé Publique, Manaouda Malachie, un deuxième patient vient d’être testé positif au coronavirus ce vendredi 6 mars 2020

Le patron de la santé indique qu’«il s’agit d’une citoyenne camerounaise qui a été en contact étroit avec le premier sujet confirmé» dans la région du Centre.

Les deux malades sont actuellement en isolement à l’hôpital central de Yaoundé et reçoivent un traitement symboliquement approprié.

Le ministre de la Santé Publique souligne que «le traçage et la recherche des sujets contacts particulièrement à risque est effective » et toutes les dispositions ont été prises pour assurer leur prise en charge.

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix- Travail- Patrie
MINISTRE DE LA SANTE PUBLIQUE
CABINET DU MINISTRE

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace- Work- Fatherland
MINISTRY OF PUBLIC HEALTH
MINISTER'S OFFICE

N° 52 /MINSANTE/CAB

Yaoundé 06 MAR 2020

COMMUNIQUE DE PRESSE

DEUXIEME CAS CONFIRME DE COVID-19 AU CAMEROUN

Le Ministre de la Santé Publique annonce la confirmation d'un deuxième cas de COVID-19 sur le territoire Camerounais. Il s'agit d'une citoyenne camerounaise qui a été en contact étroit avec le premier sujet confirmé.

Les deux cas sont isolés à l'Hôpital central de Yaoundé et reçoivent un traitement symptomatique approprié. Les commodités de base sont assurées dans le strict respect des exigences éthiques et de sécurité sanitaire. **Le traçage et la recherche des sujets contacts particulièrement à risque est effective.**

Le Ministre de la Santé Publique appelle à la vigilance des populations et au **respect des règles d'hygiène telles que recommandées**, notamment se laver les mains avec de l'eau propre et du savon. Il exhorte particulièrement les personnes ayant été en contact avec les deux cas susvisés à composer le 1510.

Aussi, toute personne ayant effectué un voyage hors du Cameroun ou ayant été en contact avec un voyageur en provenance des pays concernés par le Covid-19, est invité à composer immédiatement le 1510 afin d'être prise en charge.

En somme, le Ministre de la Santé Publique rassure les camerounais et l'opinion publique internationale que **la situation est sous contrôle et que tout est mis en œuvre pour circonscrire ce foyer épidémique dans les meilleurs délais**, conformément aux très hautes directives de Monsieur le Président de la République S.E Paul Biya.

Les informations complémentaires seront apportées au cours du point de presse qui sera donnée samedi 07 mars 2020 à 11h. A toutes fins utiles, le numéro vert «1510» reste ouvert. /-


M. MANAOUDA MALACHIE

